

成徳小学校校名変更に係る成徳地区自治公民館協議会への説明 報告

日時：令和5年9月14日(木) 午後7時～7時30分

場所：成徳公民館

参加者：28人(自治公民館長20人・市議会議員1人・県会議員1人・コミュニティセンター職員2人
市教委4人)

内容

1 挨拶(倉吉市教育委員会事務局 事務局長)

2 説明(倉吉市教育委員会事務局 学校教育課統合準備室長)

- ・前回の校名決定に関しては大変ご心配をおかけした。今回は、統合の当事者である児童・保護者の考えを反映させて教育委員会が主体となって校名を決定する。
- ・7月～8月に2校の役員皆様、保護者の皆様のご意見をいただき、市教育委員会の方針を決定した。
- ・校名変更に向け、今後のスケジュールなどご理解いただけるよう説明させていただく。
- ・校名決定の方針およびスケジュールを当日資料をもとに説明。
- ・今後も、校名変更で動きがあれば説明をさせていただき、情報を共有させていただく。

3 質疑

| 意見・質問 | 教育委員会回答 |
|---|--|
| ①複式学級という想定はしばらく無いから、明倫小学校とはしばらく一緒にはならないと思っていたらよいか。 | 複式学級が想定されるまでも、例えば統合して学年2クラスにしたほうがよいというような保護者や地域の声があれば、検討を始めます。 |
| ②先日の6月議会では令和6年4月には3校統合という話になっていたと思うが。 | 6月議会でそのようなやりとりはありませんでした。明倫小学校との統合の時期は未定です。 |
| ③今でなくても、いずれ明倫小学校と統合するときに校名を決めれば良いのではないか。 | 3校の名前は使わないという前提があったにもかかわらず、「成徳」となった経過があり、灘手地区の児童・保護者・住民の思いを考えると、今変更すべきと考えます。 |
| ④「成徳」と決めたのは議会や教育委員会だ。教育長も追認された。決めたのなら責任をとらなければならないと思う。場当たり的ではないか。 | 議員から修正案が提出され「成徳」と決定されたのは議会です。教育委員会はこの決定に従うこととなります。1学期、児童の落ち着いた様子が確認できましたので、校名変更に向けて教育委員会が責任をもって取り組みます。 |
| ⑤校名の話はこの方法で良いと思う。 | |
| ⑥-1 明倫小学校との統合は当分先ということだが、2・3年後に統合して1学年2クラスにしないのか。複式を待たず、今考えないといけないのではないか。 | 小学校の適正配置に係る協議は、児童が望ましい成長をするための学校・学級の適正な規模について検討することがスタートです。今後も折りを見て、児童数や教育委員会の方針等を伝え、説明し |

⑥-2 明倫小学校との統合を5年後に話をすると、なっても、その頃に今の市教委は誰もいない。PTAも誰もいない。今統合すべきではないか。将来を見据え、市が旗振りをすべきではないのか。

ていきます。複式学級を待たず、保護者や地域から1学年2クラスが望ましいので早く統合したいという声が上がれば協議に入ります。

⑦校地が明倫小学校になると住吉町は遠い。上灘小学校へ行かせたいと言われる人が出てくるかもしれない。グンゼの跡地に学校を建ててはどうか。東中も老朽化が進んでいる。小中一貫校にしてはどうか。

ご意見として伺います。